
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die katholische Kirche ist eine  von Christen.

Man nennt sie auch römisch-katholisch.

Ihr Vorsteher ist der  in der Stadt Rom.

In den katholischen Kirchen sieht man viele Gemälde und Figuren.

Sie zeigen  oder Heilige.

Heilige sind Menschen, die ihren Glauben besonders wichtig nahmen.

Ganz wichtig ist , die Mutter von Jesus.

In eine katholische Kirche gehören ein Kreuz und ein Altar.

Das ist ein , auf den der Priester das Abendmahl feiert.

Eigentlich heißt es Eucharistie.

Der  erinnert an die Geschichte von Abraham.

Auch ein Taufbecken gehört dazu.

Ebenfa-s dazu gehört das Ewige .

Es brennt in einem roten Becher.

Es so- immer brennen und damit anzeigen, dass  immer bei den Menschen ist.

Katholiken glauben, dass sie in den  kommen,

weil Jesus am Kreuz für sie gestorben ist.

So steht es in der .

Viele glauben aber auch, dass es ein Fegefeuer gibt:

Dort muss man nach dem Tod seine  abbüßen.

Das kann Jahre dauern.

Es gibt besondere Handlungen, die sieben Sakramente.

Das sind Heilswege oder Heilszeichen.

Es sind die Taufe, die Beichte, die Firmung, die Eheschließung,

die Krankensalbung, die Weihe der Priester und Bischöfe

sowie die Eucharistie, also das Abendmahl.

Das ist ziemlich genau so wie in der Orthodoxen Kirche.
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